



## Condoleezza Rice intensifie les efforts de propagande contre l'Iran

Par [Cédric Housez](#)

Mondialisation.ca, 23 février 2006

Réseau Voltaire 23 février 2006

Région : [Moyen-Orient et Afrique du Nord](#)

Thème: [Guerre USA OTAN](#)

Analyses: [L'IRAN](#)

Comme nous l'avons démontré à plusieurs reprises dans notre rubrique Tribunes et décryptage, les médias occidentaux se livrent à une intense campagne de stigmatisation de l'Iran, simplifiant les problématiques de la question nucléaire pour la dépeindre sous le seul angle de la menace. Toutefois, cette propagande ne prend pas dans les autres parties du globe qui tiennent compte du fait que l'Iran ne viole aucun traité international.

Constatant, le 16 février 2006, devant la Commission des Affaires étrangères du Sénat, qu'il serait difficile de convaincre le Conseil de sécurité de l'ONU de mettre en place un système de sanctions internationales contre Téhéran, la secrétaire d'État Condoleezza Rice a demandé au Congrès les moyens d'intensifier la propagande en direction de l'Iran, afin de préparer une intervention militaire ou une opération de déstabilisation. L'administration Bush demande une rallonge budgétaire de 75 millions de dollars. Cette enveloppe devrait être principalement attribuée aux radios et télévisions iraniennes « indépendantes » émettant par satellite en farsi (50 millions de dollars). Washington devrait également financer l'opposition iranienne à hauteur de 15 millions de dollars via la National Endowment for Democracy.

Ces efforts viendront s'ajouter à ceux déjà déployés par le département de la Défense en termes de préparation psychologique au conflit et de manipulation des masses.

La source originale de cet article est Réseau Voltaire  
Copyright © [Cédric Housez](#), Réseau Voltaire, 2006

Articles Par : [Cédric Housez](#)

**Avis de non-responsabilité** : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexacts.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site [Mondialisation.ca](#) sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de [Mondialisation.ca](#) en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: [media@globalresearch.ca](mailto:media@globalresearch.ca)

[Mondialisation.ca](http://mondialisation.ca) contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: [media@globalresearch.ca](mailto:media@globalresearch.ca)